

まんまんちゃん ニュース

キョロでネーす



株式会社 高田

大聖寺永町38

☎ 72-1275

第3号

平成24年 秋

ホームページ

<http://www.takada-sougi.co.jp>

大ちゃんご挨拶

今年の夏も暑かったですね。今年はロンドンオリンピックがあり、そちらも熱かったです。オリンピックを見てあらためて感じたのは、選手がプレーにかける集中力のすごさです。そこにたどり着くまでの長くつらかったであろう練習と準備を思うと、日々努力することの大切さを痛感させられます。私個人としては、もっとバスケットを放送してほしいところです。



探検 キョロ・キョロ ぼくのまち



あわら市吉崎町にある本願寺吉崎別院にきました。吉崎御坊は浄土真宗8世蓮如上人が北陸布教の拠点としたところです。今は小高い丘に見晴らしの良い公園となっており、蓮如上人が腰掛けたと伝えられる石があります。

大通りから目立つのは西別院の山門です。1591年豊臣秀吉が西本願寺に寄進し、昭和24年移築されました。400年以上前に建てられたものが残っているのも凄いですし、これを京都から運んできた当時の方々のガッツも凄いです。

別院や吉崎地区のお寺さんには嫁威し肉付き面など蓮如上人ゆかりのお宝があります。この地で浄土真宗が発展したのにはあこがれをめぐらし、お寺の本堂や仏教美術を楽しんでほしいかたがでしょうか。ちなみに東西の別院には宿泊施設があり、子供の頃、柔道教室の合宿で泊まったことがあります。ああ懐かしい。

まんまんちゃんスタッフ!



今回は、高田友子です。

「常に心掛けていることは？」

自分が嫌だ「ほあ〜と感じる事は、言わない、しない。子供達への私の口癖です。そして私自身、心掛けています。

「趣味は？」

う〜ん…これというものはないです。何かうちこめるものを見つけないなあとは思っているのですが…これおススメ! てもありませんか?

「皆様へ一言」

加賀へ来て13年。ようやく大聖寺の町もわかるようになってきました。(遅いかは?)

それでも時々能登の言葉が出るらしく、?? という顔をしている家族を尻目に、大聖寺弁と能登弁を器用に(笑)話しています。

まだまだ、分からない事は、たくさんありますが、お客様にホッとさせていただけるよう日々努力していきます。これからもよろしくお願ひします。

なるほど! ザ・おくり道

五重塔

大きな寺院にはよく見られる五重塔。これは仏塔といい昔、インドでストウーパというお釈迦様のお骨を納める建物です。仏教が日本に伝わってきたときストウーパが卒塔婆(そとば)という音写語になりました。宗派によってもお墓にこの卒塔婆を立てます。この板と五重塔は同じ意味で、故人を仏と呼ぶ日本の風習とあいまって、この卒塔婆をたてるようになったといわれています。そもそもなぜ、お骨を収める塔が五重かというは、インドでは身分の高い人や高僧に傘をさす習慣があり、権力や偉さの象徴でした。それが幾重にも重なった屋根とあって現れていると、言われています。

《編集後記》

第3号の発刊となりました。オリンピックや夏の甲子園を見ると、毎日の練習・努力の大切さを教えられる。選手に負けまいよう精進したいと思ひます。

ニュースレターのご感想、ご法事の相談など、お気軽にご連絡下さい。

また、ホームページが新しくなりました。時間があつたらアクセスしてみてくださいね。

アドレスは

<http://www.takada-sougi.co.jp>